Infrastruktur

Marktgemeinde Ebenthal investiert 900.000 Euro

Das ehemalige TAG-Gebäude wird zum kommunalen Infrastrukturzentrum umgebaut, mit geplanten Nutzungserweiterungen.



Bürgermeister Christian Orasch und Herr Leitgeb bei der Schlüsselübergabe des ehemaligen TAG-Gebäudes, das nun als kommunales Infrastrukturzentrum (KIZ) dient.

© Gemeinde Ebenthal

Gebäudeübergabe erfolgreich abgeschlossen

Am 31. Juli wurde das ehemalige TAG-Gebäude in der Lindenstraße offiziell an die Marktgemeinde übergeben. Das Gebäude wird derzeit für grundlegende kommunale Dienste wie Wasser, Müll und Kanal genutzt.

Zukünftige Nutzungsmöglichkeiten im Blick

Für das zukünftige Nutzungskonzept sind vielfältige Einsatzmöglichkeiten vorgesehen. Geplant sind unter anderem die Unterbringung des Wirtschaftshofes sowie die Einrichtung von Kindergartengruppen. Zur Realisierung sind jedoch noch Umplanungen und rechtliche Abstimmungen mit der Kärntner Landesregierung erforderlich, insbesondere in Bezug auf Raumordnung und Interessenskonflikte.

Hohe Investitionen für Umbau und Kauf

Die Marktgemeinde hat bislang rund 900.000 Euro investiert, davon 840.000 Euro für den Erwerb des Gebäudes und 60.000 Euro für erste Umbaumaßnahmen.